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Biênio 2019-2020 

 

Aos 6º (seis) dias do mês de agosto do ano de 2019, às 
15h00(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, 
reuniu-se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e 
Albuquerque nº 564 nesta capital, com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora, Antonio Holanda,Beto da Farmácia, Cleber 
Costa, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Fátima Santiago, 
Galba Netto, Ib Brêda, José Márcio Filho,  Luciano Marinho,Davi 
Davino, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Silvania Barbosa, Siderlane Mendonça, Samyr Malta e Simone 
Andrade. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Cleber Costa 
discorre sobre projeto de Lei oriundo do executivo, que trata de 
políticas públicas da pessoa idosa, onde o mesmo se encontra a 
algum tempo nos anais dessa Casa, passando a solicitar da 
presidência localizar o citado projeto, sendo de suma importância 
que seja colocado em pauta para aprovação. Em aparte vereador 
Luciano Marinho diz que protocolou a cerca de dois meses 
requerimento para que seja realizada uma Audiência Pública para 
tratar questões sobre a pessoa Idosa, em tempo que parabeniza a 
fala do orador, se colocando a disposição. Em aparte vereador 
Ronaldo Luz registra que se fez presente em um encontro no MP, 
para discutir sobre políticas públicas da pessoa idosa, e fazendo 
parte da comissão do Idoso solicita que seja formada uma equipe de 
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fiscalização junto às instituições de longa permanência. Em aparte 
vereador Beto da Farmácia também parabeniza a preocupação do 
orador junto ao tema, se colocando a disposição para aprovação do 
citado projeto. Retornando orador fala da importância das falas 
elencadas pelos pares, sobre o tema e espera que de fato seja 
colocado em votação o projeto em questão. Para concluir cita 
requerimento para pavimentação na Rua onde vai funcionar o Pan 
Bebedouro. Segundo orador vereador Francisco Sales vem em 
tribuna trazer os reclames da população, ressaltando que nos 
vereadores somos cobrados de forma como se tivéssemos o poder 
de executar as solicitações que levamos ao Executivo, onde lamenta 
o descaso que a Prefeitura vem tendo junto a Cidade de Maceió, que 
se encontra completamente esburacada, suja e abandonada. Em 
aparte vereador Siderlane Mendonça e vereador Ronaldo luz 
concorda com a fala do orador, onde somos criticados e apenas 
temos o papel de fiscalizador e de solicitar melhorias junto ao 
executivo. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho diz que o 
secretario Max Lyra informou que vão ser retomadas as melhorias 
na parte alta e baixa da cidade, bem como vai acontecer licitação 
para as melhorias nas nossas vias, onde esse vereador espera que 
venhamos a viver uma realidade diferente. Ressalta que algumas 
figuras tentam de todas as formas denegrir a imagem dos 
parlamentares, aonde a verdade do trabalho de cada vereador 
sempre vai ser reconhecida. Retornando orador ressalta que não 
podemos ser cobrados pelas ingerências do executivo. Terceira 
oradora vereadora Silvania Barbosa diz que vem usar a tribuna no 
dia de hoje para registrar que esta protocolando a saída desta 
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vereadora da Comissão de Aposentadoria que representa essa 
Casa no IPREV. Em seguida discorre que vem tentando de todas as 
formas um bom entendimento com a Sra. Fabiana Presidente do 
IPREV e o Sr. Procurador Diogo Coutinho para tratar questões dos 
servidores desta Casa e essa vereadora e esse Parlamento não 
estão sendo respeitados, onde o que estamos pleiteando junto ao 
IPREV e a garantia dos direitos dos nossos servidores que 
contribuíram e devem ter seus direitos garantidos, onde mais de 20 
processos estão parados, sem uma explicação plausível.Em 
seguida pedi o apoio dos pares para que faça um chamamento para 
que essas pessoas possam nos esclarecer sobre o que esta 
acontecendo referente aos processos de aposentadorias dos 
funcionários desta Casa.  Em aparte vereador José Márcio Filho traz 
sua contribuição junto ao tema, onde não ver problema algum de 
fazer esse convite através da Comissão e todos nos vamos poder 
chegar a um consenso e buscar um entendimento, salientando que 
o IPREV, não tem competência jurídica para discutir os atos desta 
Casa. O Presidente vereador Kelmann Vieira traz explicações sobre 
o tema deixando claro que esse não é um problema de Mesa 
,ressaltando que os servidores desta Casa contribuíram de forma 
devida, onde não entende a negação dos direitos dos mesmos se 
aposentarem, tendo em vista que se deve preservar a situação 
jurídica dos mesmos, onde outros servidores já foram aposentados 
com a mesma situação. Por fim fala que vamos nos empenhar para 
buscar de forma breve uma saída administrativa para esse fim, onde 
mais de 100 servidores estão esperando a garantia dos seus 
direitos. Por fim diz que tem a certeza de poder contar com a união 
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de todos os Parlamentares desta Casa junto a essa questão. Em 
aparte vereador Francisco Sales, Samyr Malta e Francisco Holanda 
Filho fizeram suas considerações sobre o tema. Retornando 
oradora agradece o apoio de todos, em tempo que deixa claro que 
essa vereadora sempre vai usar essa tribuna para defender o que é 
certo e nesse caso em especial os funcionários desta Casa 
Legislativa. Pela Ordem vereador Mauro Guedes registra seu 
trabalho com o consultório itinerante no bairro Mutange. Passa a 
citar o Pan Bebedouro que estão cogitando a retirada do mesmo da 
região e toda a comunidade local não concorda, onde o atendimento 
do mesmo vai funcionar em um local que fica a mais de 3 Km da 
região citada. Diz que esteve com o Prefeito e o mesmo esta vendo 
um local no próprio Bairro de Bebedouro, onde esta confiante com a 
promessa do executivo. Pela Ordem vereador Francisco Sales fala 
sobre à retirada do Pan Bebedouro do bairro local, não concordando 
com essa mudança. No Prolongamento do Expediente, não teve 
pauta para ser deliberada. Feita a chamada para Ordem do Dia 
foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Não 
teve pauta para ser deliberada. Passando para o Expediente Final, 
vereador Lobão faz menção aos jornalistas que foram demitidos 
deixando registrado o apoio desse vereador junto aos mesmos, 
registrando que nesse mês de agosto será entregue titulo de cidadão 
honorário aos Jornalistas; Sr. Rafael Alves e o Sr. Fernando. Em 
seguida mostra vídeo da situação caótica do mercado da produção 
quando chove, defendendo a urgência junto às melhorias devidas no 
local. Pela ordem o vereador Ib Breda traz explicações sobre a 
questão do mercado da produção no tocante a obra de infraestrutura 
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no local, parabenizando o vereador Lobão por trazer a tribuna essa 
preocupação. O Presidente vereador Kelmann Vieira cita lista de 
projetos apresentados pelo Secretario Dr. Flavio no tocante a 
problemática do mercado da produção, onde foi levantada a 
possibilidade que a iniciativa privada teria interesse de ver essa 
questão terceirizando as áreas do mercado. Vereador Lobão 
discorre mais sobre toda questão estrutural do mercado, onde 
espera que essa problemática seja superada. Vereador Ronaldo 
Luz ratifica sua fala referente ao encontro no Ministério Público já 
citado em tribuna no dia de hoje, referente à pessoa idosa apoiando 
o decreto 454 para fazer nulo o decreto do Governo Nacional que 
trata essa temática. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 
regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió 06 de agosto 2019 – Joao Antônio Leite de 
Cerqueira Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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